



Hablando de hacer el ridículo

Como al parecer tienen demasiado tiempo libre y se aburren en San Lázaro, diputados de la fracción mayoritaria, encabezados por su pastor, Ignacio Mier, anunciaron que impulsará una iniciativa para devolverle al fútbol mexicano su “legado de grandeza”. Muchos pensaron que era solo una mala broma, pero no. Lo que quieren los diputados morenistas es que el fútbol mexicano no haga el ridículo en el Mundial del 2026. Y entonces se adelantan y ellos son los que hacen el ridículo. La primera pregunta que se hacen todos es cuál es ese “legado de grandeza” que quieren recuperar. Acaso el diputado Mier sabe algo que los demás ignoran sobre un pasado luminoso del fútbol mexicano. Lo que quieren los diputados es socializar con la gente de la Federación Mexicana y chismosear sobre las razones del nombramiento de Diego Cocca como entrenador de la Selección. Mejor que los diputados se echen una cascarita en el estacionamiento San Lázaro y dejen que otros hagan el ridículo, no ellos.

<https://golpepolitico.com/2023/02/10/hablando-de-hacer-el-ridiculo/>